



Liebe MitstreiterInnen in der Flüchtlingshilfe im Raum Mayen, liebe neue Mitbürger, es gibt wieder aktuelle Neuigkeiten.

Inhalt

Herzliche Einladung zum 1. Fest der Kulturen am 2.9.2023 in der Brückenstraße	1
Unterstützung gesucht.....	1
Möbel und Fahrräder gesucht.....	2
Anträge auf Schulbedarf, Bildung- und Teilhabe	2
Einschränkungen der Ausländerbehörde	2
Zimmer gesucht.....	2

Herzliche Einladung zum 1. Fest der Kulturen am 2.9.2023 in der Brückenstraße

Auf Initiative des Beirats für Migration haben sich mehrere Vereine, Initiativen und die Caritas zusammengefunden, um ein gemeinsames Fest für Menschen verschiedener Kulturen zu veranstalten. Es erwartet Sie ein abwechslungsreiches Programm mit Spiel Spaß und Livemusik. Für Essen und Trinken ist gesorgt.

Bitte geben Sie diese Einladung auch an Freunde und Bekannte weiter.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Weitere Infos im Anhang



Unterstützung gesucht

Hilfe im Café international

Die Zahl der in Mayen und Mayen Land ankommenden Flüchtlinge hat in den letzten Monaten weiter zugenommen. Das ist auch für uns Ehrenamtliche eine große Herausforderung. Die Menschen, die im Café international unterschiedlichste Hilfe anfragen ist enorm und fordert uns sehr. Gleichzeitig erfahren wir viel Dankbarkeit und wie wichtig und sinnvoll gerade die Unterstützung im ersten Jahr und oft auch darüber hinaus ist.

Wir würden uns sehr über Unterstützung bei dieser Arbeit freuen. Wenn Sie sich vorstellen können hier mitzuhelfen, melden Sie sich oder kommen Sie einfach im Café vorbei (jeden Donnerstag von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr). Dadurch, dass im Café international auch die Fachkräfte des Migrationsdienstes anwesend sind, dürfen Sie sich bei Ihrer Hilfe auf das Beschränken, das Sie sich selbst zutrauen.

Hilfe beim Möbeltransport

Es stehen immer wieder Transporte von Möbeln an. Da wir unseren Transporter nicht mehr haben, suchen wir Menschen, die mit einem größeren Anhänger helfen können oder Menschen, die wir im Bedarfsfall ansprechen können, einen kleinen Transporter zu fahren. Hilfe beim Tragen ist vorhanden.

Hilfe in der Familie

Die eine oder andere Familie würde sich über eine wöchentliche Unterstützung freuen, z. B. mit Kindern spielen, etwas vorlesen, oder mit der Mutter zum Einkaufen gehen.

Möbel und Fahrräder gesucht

Die Erstausrüstung der Familien ist bekanntlich sehr schlicht. Deshalb suchen wir

- für einige Schulkinder Schreibtische
- ein Kinderbett 1,40 x 070 m
- einen größeren Kühlschrank, für eine kinderreiche Familie
- saubere Teppiche
- Fernseher
- Bildschirme für Computer (Computer wurden dem Verein gespendet)
- Fahrräder für Kinder 11 – 13 Jahre und für Erwachsene für die weiten Wege

Anträge auf Schulbedarf, Bildung- und Teilhabe

Anträge auf Schulbedarf werden vom Sozialamt gestellt. Alle weiteren Anträge wie z. B. für Bildung und Teilhabe müssen von den Familien selbst gestellt werden. Diese können beim JobCenter, dem Sozialamt oder direkt bei der Kreisverwaltung abgegeben werden.

Antragsformulare finden Sie unter: <https://www.bildung-und-teilhabe.org/antrag/landkreis-mayen-koblenz>

Einschränkungen der Ausländerbehörde

Die Einschränkungen der Ausländerbehörde dauern weiterhin an. Ausländer können nur mit Termin vorsprechen. Personen, die ohne Termin vorsprechen, werden zurückgewiesen. Betroffene können Termine über die Online-Terminvergabe der Kreisverwaltung buchen:

<https://termine-reservieren.de/termine/kvmayen-koblenz/>

Für die telefonische Erreichbarkeit der Ausländerbehörde ist eine Hotline unter der Telefonnummer 0261/108 788 eingerichtet. Anfragen können ferner schriftlich per E-Mail an die Adresse auslaenderbehoerde@kvmayk.de gerichtet werden.

Ausländer, deren Aufenthaltstitel bald abläuft, werden gebeten, mindestens 2 Monate vor Ablauf des Aufenthaltstitels einen Termin bei der Ausländerbehörde zu buchen.

Zimmer gesucht

Das Dienstleistungszentrum ländlicher Raum Westerwald-Osteifel sucht für einen marokkanischen Auszubildenden ein Zimmer für die Dauer der Ausbildung.

Wer helfen kann – bitte melden.